

かけはし

第 2 号
梅が丘小学校だより
令和 4 年 5 月



風薫る 5 月

5 月は、「風薫る5月」と言われるように、初夏の心地よい風が吹き、木々の新緑が私たちの心に清々しさを与えてくれます。また、鰹、タケノコ、春キャベツ、エンドウ豆・・・などなど旬の食材の美味しさを味わい、心と体の元気エネルギーが満たされる絶好の季節です。

しかし、木々の新緑や旬の食材だけでなく、私たちの心に元気を与えるものがあります。それは、「あいさつ」です。「あいさつ」は、人と人の心をむずびつけてくれる「かけはし」の役割を果たしてくれます。

梅が丘小学校の子どもたちの「あいさつ」は、とても素敵です。コロナウイルス対策でマスクをしていますので、大きな声が出しにくいですね。それでも、子どもたちは、目を見てにっこりと笑顔を送ってくれたり、頭をペコリと下げたり、手をふってくれたり・・・いろんな表現であいさつを送っています。中には、マスクをしていても届くように、大きな声であいさつをする高学年の姿があります。その姿を中学年、低学年の子どもたちは見習って成長していきます。とても頼もしい姿です。

ご家庭でも、心と心が通い合う「あいさつ」の実践をお願いします。



5月の行事予定

- 3日(火) 憲法記念日
- 4日(水) みどりの日
- 5日(木) こどもの日
- 6日(金) 委員会・リーダー会(6限)
スクールカウンセラー来校
- 9日(月) 学校司書来校日
- 10日(火) スクールカウンセラー来校
- 13日(金) PTA委員総会・各委員会会議
PTA運営委員会
- 17日(火) 「なばり学」3年赤目滝
スクールカウンセラー来校
- 20日(金) クラブ活動(6限)
- 23日(月) 「なばり学」6年美旗古墳
学校司書来校
- 27日(金) スクールカウンセラー来校
- 31日(火) プール掃除 6年
スクールカウンセラー来校



避難訓練



4月22日(金)2時間
目、地震を想定した避難訓練を行いました。揺れている間は、教室の机の下で身を守り、その後、先生の指示を聞いて運動場へ避難しました。「おさない」「はしらない」「しやべらない」「もどらない」⇒【おはしも】の約束を守って速やかに避難できました。地震は、子どもたちがお家で過ごしているときに起こる可能性もあります。お家で地震が起こったときの身の守り方や避難について、家族で話をしてみてください。